
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Radfahrstreifen Karlshöhe
Datum: Mittwoch, 16. Februar 2022 16:29:08

Sehr geehrte Damen und Herren, 
Ich protestiere dagegen,  dass sämtliche  alte Bäume an der Karlshöhe  wegen eines
Radfahrstreifens auf der Straße  gefällt werden sollen!!!! Hier gibt es Radwege, welche nur
saniert werden müssten! Wir brauchen die Bäume  für  unsere Klima. 
Wie kann Hr. Tjarks dies mit der Klima- Politik der Grünen vereinbaren???!!! Ich bin
entsetzt. 
Mit freundlichen Grüßen 

 




